

☆平成30年度1学期 建築科の取り組み

平成30年7月、建築科1年生が入学して初めて、現場見学・体験会に行きました。（協力：清水建設株式会社）



現場監督の方から、施工場所ごとに説明を受けました。

体験では、シール工事・左官工事・ボード工事を行いました。
プロの方のお手本は、簡単にされているように、見えたが、実際に行くと、同じようにすることが難しいことがわかりました。

ボード工事



シール工事



左官工事



技能検定「とび」の実技試験に向けて練習中



技能検定「とび」2級にチャレンジする生徒もいます。
安全に留意して、決められた時間内に組み立てていきます。



屋上で暑い中、今回は受検希望者が多いため交代で、7月の中旬の試験に向けて試験時間内に、完成できるように繰り返し練習をします。

1年生工業技術基礎の授業

工業技術基礎の授業では、1クラスを3班に分けて、木工・測量・造形をローテーションで学びます。

木工 腰掛けあり継ぎを製作します。プロの大工の先生より、手道具の使い方、体の使い方、つくっている途中の音の変化を聞き取ることを学びます。



測量 測量器械を使って、正確に測ることを学びます。



造形 建築物の透視図(パース)を作成する方法や透明水彩絵の具を用いた着色方法について学びます。

